

Colombie : le onzième massacre de l'année fait trois morts



Bogota, 4 février (RHC) Un nouveau massacre a été perpétré dans le secteur de la Balastrera, municipalité d'Alger, département du Cauca, avec lequel on en dénombre 11 depuis le début de l'année en Colombie, dénoncent aujourd'hui plusieurs médias locaux.

Selon l'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz), trois personnes ont été trouvées avec des tirs de grâce, le deuxième massacre dans cette zone en 2021.

Cet observatoire national a réitéré sur Twitter son appel au président colombien, Iván Duque, à mettre un frein à de tels faits qui ont fait 38 morts depuis le début de l'année.

Le contexte de violence s'est intensifié dans cette municipalité en janvier en raison de la lutte des acteurs armés illégaux pour obtenir le contrôle total du territoire, signale de son côté une information du journal El Espectador.

La zone du Cauca fait partie de l'une des routes les plus importantes du trafic de drogue dans le pays en raison de sa proximité avec l'océan Pacifique et la route panaméricaine, ajoute le quotidien.

Vers la fin-janvier, 11 conseillers municipaux ont quitté les lieux à la suite des menaces de mort reçues après l'enlèvement de Fermiliano Meneses.

L'année précédente, la conseillère Nancy Santacruz a dû partir à cause des incessants chantages reçus et, le 30 décembre, son mari, Norbey Antonio Rivera, a été assassiné.

Indepaz a enregistré 91 massacres en Colombie en 2020, dont la plupart à Antioquia, avec 21 cas, suivi du Cauca, 14; Nariño, 9; Norte de Santander, 6; Putumayo, Bolivar et Valle del Cauca, avec quatre cas chacun.

L'organisation signale également que depuis janvier, 21 dirigeants sociaux et 7 ex-combattants des anciennes Forces Armées Révolutionnaires de Colombie ont été assassinés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/246803-colombie-le-onzieme-massacre-de-lannee-fait-trois-morts>



Radio Habana Cuba